

L'Afghanistan décrète un deuil national pour les attentats de Kaboul



Kaboul, 22 avril, (RHC-PL).-Le président afghan, Mohamed Ashraf Ghani a décrété à partir d'aujourd'hui deux jours de deuil national dans son pays et ses sièges diplomatiques de par le monde, pour les plus de 400 victimes du récent attentat à la bombe perpétré contre une agence d'intelligence afghane.

Les sources officielles signalent que cette attaque revendiquée par le mouvement taliban, a fait 64 morts et 347 blessés, pour la plupart des civils.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91351-lafghanistan-decrete-un-deuil-national-pour-les-attentats-de-kaboul>



Radio Habana Cuba